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MALDADE SEM FIM

MADRASTA 
TERIA DADO 
QUEROSENE 
À CRIANÇA 
DE 6 ANOS

GERAL, P3

FINANÇAS EM DIA 
VÃO PERMITIR 
MELHORA NO 

TRANSPORTE DO RIO

X 
X
CULTURA, P8

A MORADORA DO JACAREZINHO,  
SAMANTA SANTOS, 35 ANOS, É A GANHADORA 
DO SORTEIO DE UMA TV NO ENQUETE DO POVO, 
REALIZADO EM 1 DE MAIO. A BOTAFOGUENSE 
DA ZONA NORTE CURTE O CANTOR BELO, É 

SALGUEIRENSE E TRABALHA DO SODALÍCIO DA 
SACRA FAMÍLIA, NA TIJUCA. SEU VOTO FOI PARA 
FREIXO GOVERNADOR E ALBERTO AHMED PARA 

SENADOR. FIQUE DE OLHO QUE O  
PRÓXIMO SORTEIO É DIA 30 DE JUNHO.  
VENHA PARTICIPAR DO VOTOU, GANHOU!

VOTOU, 
GANHOU ! 

COLUNA PENSE DIFERENTE

A HUMANIDADE SE 
REINVENTOU NA 

PANDEMIA
GERAL, P2

ESPORTE, P12

FUTEBOL 
BRASILEIRO 
CHORA A 
MORTE DE 

GERAL, P2

NOVA CNH  
COMEÇA A SER 

EMITIDA AMANHÃ

SERVIÇO, P10

 "CONCILIA 
SÃO GONÇALO" 

JÁ ESTÁ 
ATENDENDO 

CONTRIBUINTES

POLÍCIA, P6

HOMEM É MORTO 
EM PRAÇA 

DA BAIXADA 
FLUMINENSE

ALÉM DE SER ACUSADA DE 
ENVENENAR OS ENTEADOS 
FERNANDA E BRUNO, EM PADRE 
MIGUEL, CÍNTIA, AGORA, É 
SUSPEITA DE DAR QUEROSENE 
A MENINO DE 6 ANOS, FILHO 
DE UM COMPANHEIRO 
NA ÉPOCA. JUSTIÇA 
DETERMINOU QUEBRA 
DE SIGILO TELEFÔNICO 
DA ACUSADA. 
POLÍCIA, P7

SE EMOCIONA AO  
FALAR DE AFILHADO: 
"GANHEI UM 
PRÍNCIPE"
CULTURA, P8

ISIS VALVERDE

DEPUTADO PEDRO PAULO AFIRMA QUE EQUILÍBRIO FOI ESSENCIAL 
PARA ACORDO ENTRE PREFEITURA DO RIO E CONSÓRCIOS

FRED,  
AOS 73 ANOS
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RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 31 DE MAIO DE 2022

A 
partir deste 1º de 
junho, a Carteira 
Nacional de Ha-
bilitação (CNH) 

passará a ser emitida em um 
novo formato. Segundo a Se-
cretaria Nacional de Trânsito 
(Senatran), o documento fi -
cará “mais moderno” e, cum-
prindo determinações legais, 
possibilitará o uso do nome 
social e da fi liação afetiva do 
condutor que assim desejar.  

Foi também incorporado 
um código internacional uti-
lizado nos passaportes, que 
permite ao condutor embar-
car em terminais de autoaten-
dimento nos aeroportos bra-
sileiros. Como terá informa-
ções impressas em inglês e 
francês, além do português, 
o documento facilitará o uso 
em outros países.
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As mudanças estavam 
previstas desde dezembro 
de 2021, quando o Conse-
lho Nacional de Trânsito 
publicou a Resolução nº 886, 

que regulamenta especifi ca-
ções, produção e expedição 
da CNH.

A substituição da CNH 
não é obrigatória. Ela será 

implementada de forma gra-
dual para novas habilitações, 
na medida em que os con-
dutores venham a renovar 
ou emitir a segunda via do 
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O olhar do mercado internacional sobre o Bra-

sil na questão de segurança energética mudou, nos 
últimos anos, e o país já é visto como importante 
no cenário mundial. A avaliação é do ministro da 
Ciência, Tecnologia e Inovações, Paulo Alvim, que 
participou ontem, de forma virtual, do Seminário 
Energia: Desenvolvimento, Desafi os e Oportuni-
dades, promovido pela Federação das Indústrias 
do Rio de Janeiro (Firjan) e o Cluster Tecnológico 
Naval do Rio de Janeiro (CTN-RJ).  

Segundo o ministro, o Brasil tem o compromisso 
com a produção de energia sustentável, renovável 
e limpa, principalmente a baseada em biocombus-
tíveis, o que, na visão de Alvim, não é apenas um 
discurso, mas uma prática. De acordo com o minis-

tro, os movimentos e questões relacionadas à ener-
gia a partir da guerra da Rússia e Ucrânia mostram 
a importância da segurança energética do mundo.

“Quando se fala de player [jogador, em tradução 
livre] importante em segurança energética, que virou 
fator de soberania tecnológica, o Brasil passa a ser 
olhado como um ator chave no jogo. Se com as pers-
pectivas para 2050, o Brasil é visto como player fun-
damental, quando se fala em soberania na área de 
alimentos para atender à demanda mundial, quando 
se fala em soberania energética em nível de planeta, 
já se fala do Brasil como um player, principalmente 
em matriz mais limpa menos baseada em óleo, gás 
e carvão”, disse.

Para o ministro, esses são potenciais que o Bra-

sil precisa trabalhar cada vez mais e, por isso, o 
papel da pesquisa em desenvolvimento e as contri-
buições da ciência e tecnologia brasileiras que têm 
sido importantes ao longo dos anos, se amplia de 
maneira signifi cativa.

Alvim destacou a integração dos ministérios de 
Ciência, Tecnologia e Inovações, de Minas e Energia, 
da Economia e da Agricultura, que permite ações 
para viabilizar insumos e meios de produção sus-
tentável de energia no país.

Como exemplo, citou o estudo referente a com-
bustível do futuro e hidrogênio, realizado no CT de 
Energia, que é o Fundo destinado a fi nanciar progra-
mas e projetos na área de energia, especialmente na 
área de efi ciência energética no uso fi nal.

Documento incorporou código internacional utilizado nos passaportes
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Após um período pandêmico, as con-
dições de trabalho mudaram con-

sideravelmente. Durante praticamente 
dois anos, o covid-19 assustou traba-
lhadores e empresários, que decidiram 
intensificar seus cuidados, deixando a 
produtividade toda ou parcialmente de 
maneira remota. 

A máscara não foi o suficiente. Isolar-
-se era realmente a melhor e mais segura 
opção. Sem ônibus, táxis, metrôs ou aglo-
merações, fomos forçados a evoluir e revo-
lucionar nossos meios, maneiras e criati-
vidade para sobreviver a mais uma crise 
na saúde e econômica. 

Foi necessário grande conscientiza-
ção e como fala o inglês John Howkins, 
considerado o pai da Economia Criativa 
(Termo aderido em seus livros), as pes-
soas entenderam, nesse período de caos 
mundial que, trabalhar de casa pode ser 
tão produtivo e rentável quanto do escri-
tório ou loja. 

Criatividade: a humanidade 
sempre encontra um caminho

Pense Diferente por��THIAGO SANDERSON
@thiagosandersonrj

Há uma forma de trabalhar de maneira 
cognitiva em todos os locais desejados: essa 
realmente foi a conclusão que chegamos. 

Em contraponto, tivemos que driblar 
as dificuldades de administrar o trabalho 
dentro do ambiente familiar, o que ocasio-
nou para alguns, novos conflitos. Porém, 
lidar com atuais desafios nos tornou pes-
soas mais resilientes, preparadas para as 
novas tecnologias e mudanças positivas 
no mercado de trabalho. 
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Desde os primórdios, o ser humano 

busca formas de facilitar sua vida, prin-
cipalmente no que se refere a comunica-
ção. Temos na atualidade aplicativos que 
nos levam a qualquer lugar do mundo e 

com apenas um click podemos comprar e 
vender produtos na internet. Nunca esti-
vemos tão próximos das pessoas, mesmo 
que estas estejam há milhas de distância. 

Abrir o aplicativo de mensagens instan-
tâneas e contar com os serviços sem sair 
de casa, como um delivery de fastfood tem 
sido a melhor opção para todos, durante 
24h por dia. Nos polpa tempo, gera pra-
ticidade no dia a dia e para complemen-
tar, a maravilhosa movimentação econô-
mica, que leva pequenos empresários a 
lucrar milhões.  
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É importante entender que qualquer 
pessoa pode desempenhar um papel impor-

tante para o outro, oferecendo serviços 
essenciais, gerando renda e satisfação 
familiar (por estar mais próximo e tendo 
mais tempo para a família), não sendo 
necessário desenvolver uma habilidade 
especifica, mas tendo-a como caracterís-
tica nata, como o talento para a venda – 
a exemplo. 

Concluímos que, o mundo transfor-
mou-se, e com ele nós, como seres huma-
nos, pais ou filhos e empreendedores 
sobreviventes. Todos aprendemos um 
pouco mais da inteligência artificial e 
seus benefícios. Aderimos essas novas 
evoluções, tornamos cada vez mais ver-
sáteis, com isso, valorizamos mais as 
competências. Sem preconceitos, todos 
necessitam de todos, pois a interação 
é global, como em um ciclo. Sejam em 
quais forem os caminhos escolhidos, nós 
podemos unir os novos processos para 
sermos além de excelentes profissionais, 
pessoas melhores. 

>> THIAGO SANDERSON É VICE-PRESIDENTE DO INSTITUTO NIEMEYER

Encher o tanque no Brasil 
custa mais do que em qual-
quer outra grande economia 
latino-americana. Os pre-
ços elevados dos combus-
tíveis são uma das princi-
pais queixas contra Jair Bol-
sonaro a poucos meses das 
eleições de outubro, e os bra-
sileiros culpam o presidente 
pela alta mais do que a inva-
são da Ucrânia, segundo pes-
quisa Ipespe realizada entre 
16 e 18 de maio.

Embora combustível caro 
tenha se tornado um pro-
blema no mundo todo, não 
é à toa que o assunto recebe 
tanta atenção no Brasil, onde 
o custo médio de um litro de 
gasolina é de R$ 7,28. Os bra-
sileiros gastam cerca de um 
terço de um salário mínimo 
para encher um tanque com 
capacidade média de 55 litros.

Nos EUA, essa parada no 
posto de gasolina custa cerca 
de 6% da renda mensal de um 
trabalhador que ganha salá-
rio mínimo.

Bolsonaro respondeu à 
crescente pressão apoiando 
o projeto de lei que limita 
o ICMS sobre combustíveis 
cobrado pelos estados. A pro-
posta foi aprovada na Câmara 
na quarta-feira com apoio 
esmagador e agora segue para 
o Senado.

Ele também já demitiu 
três presidentes da Petro-
bras por conta da frustra-
ção com os preços que a 
estatal cobra das distribui-
doras, acompanhando os 
níveis internacionais.

documento.
Conforme previsto na 

resolução - que detalha os 
itens de segurança que pas-
sarão a ser adotados e apre-
senta como será o visual do 
documento -, a nova versão 
da carteira de motorista trará 
uma tabela para identifi car os 
tipos de veículos que o con-
dutor está apto a conduzir, 
bem como informações sobre 
o exercício de atividade remu-
nerada do motorista e possí-
veis restrições médicas.

A nova CNH adotará uma 
nova cor. Além do verde, terá 
também o amarelo e novos 
elementos gráfi cos para difi -
cultar a falsifi cação e frau-
des. O documento terá um 
QR Code e poderá ser expe-
dido nos formatos físico, digi-
tal ou ambos.
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O 
equilíbrio das contas da 
cidade do Rio foi funda-
mental para que a Pre-
feitura e os consórcios 
das empresas de ônibus 
chegassem a um acordo 

na Justiça para melhorar o sistema de 
transporte da cidade. É o que explica 
o deputado federal Pedro Paulo Car-
valho (PSD-RJ), responsável pela re-
cuperação das finanças do Rio. O par-
lamentar esteve à frente da Secretaria 
Municipal de Fazenda e Planejamen-
to entre janeiro de 2021 e março de 
2022. O acordo foi selado após a rea-
lização de quatro audiências de media-
ção na 8ª Vara de Fazenda Pública, no 
Tribunal de Justiça do Estado do Rio 
de Janeiro, no último dia 20 de maio. 

Após um longo período de tratati-
vas, necessário para que fosse alcan-
çada a segurança jurídica do acordo, 
a Prefeitura garantiu a manutenção 
do valor da passagem em R4 4,05, 
mediante pagamento de subsídio às 
empresas de ônibus e reduziu o atual 
contrato de concessão, entre outras 
medidas. Esse acordo será válido de 
junho a dezembro de 2022 e será rea-
dequado em janeiro de 2023.

“Chegamos na Prefeitura do Rio 
com apenas R$ 12 milhões em caixa 
para pagar contas em aberto que soma-
vam R$ 7 bilhões. Em março, um ano e 
três meses depois, deixei um caixa de 
R$ 9 bilhões no azul. Com o equilíbrio 
fiscal e dinheiro na conta foi possível 
chegar a esse acordo em que o municí-
pio vai subsidiar o sistema para ele vol-
tar a ter qualidade sem pesar no bolso 
da população.”, explica Pedro Paulo.

O parlamentar explica que o novo 
acordo permite uma mudança na lógica 
da remuneração das empresas. A Pre-
feitura entra com um incentivo para 
que a cidade tenha mais ônibus nas 
ruas. Quanto mais ônibus e mais qui-
lômetros rodados, maior será o lucro 
das empresas. Além disso, o descumpri-
mento do acordo por parte das empre-
sas provocará sanções por parte do 
governo municipal.

No acordo firmado entre as partes, 
a Prefeitura busca a regularização das 
linhas operantes, retomada das inope-
rantes e melhora dos serviços notur-
nos; a manutenção do preço atual da 
passagem e o aumento da frota de ôni-
bus circulante na cidade. A previsão 
é de que, até o final do ano a popula-
ção veja mais de mil novos ônibus em 
circulação. 

“A empresa que não colocar ôni-
bus circulando o itinerário todinho, de 
ponta a ponta, não vai receber subsídio. 
É muito simples: trabalhou, ganha. Não 
trabalhou, não ganha. Aquele problema 
das linhas e ônibus desaparecidos, uma 
reclamação principalmente de quem 
mora na Zona Oeste, vai acabar. Não 
é de uma hora para outra, mas a popu-
lação vai sentir uma melhora. O Pre-
feito Eduardo Paes está muito empe-
nhado nisso.”, concluiu Pedro Paulo. 

Os consórcios também se compro-
meteram a entregar a operação do BRT 
à MOBI-Rio; renunciaram à operação 
de bilhetagem e irão enviar para a Pre-
feitura todas as transações de bilheta-
gem feitas no Sistema de Transporte 
Público de Ônibus (SPPO-RJ).

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 31 DE MAIO DE 2022

RONDA 
DO POVO

SANCIONADO 
PROJETO DE LEI 
QUE FACILITA 
REFORMA 
DE EDIFÍCIOS 
HISTÓRICOS
O governo do Rio sancionou 
o projeto de lei que cria o 
Infratur, que promete facilitar a 
reforma de edifícios históricos 
e centenários do estado. A 
proposta ainda depende de 
uma regulamentação e foi 
desenhada para estimular, 
principalmente, a recuperação 
de locais com potencial 
turístico e interesse social, 
sejam públicos ou privados. 
Para ser contemplada, a 
construção deve atender ao 
menos um dos requisitos: 
ter mais de cem anos, ser 
tombada, integrar roteiros 
turísticos, ter relevância 
cultural ou interesse social 
com acesso gratuito.
Palco de reuniões dos 
abolicionistas e local onde foi 
redigido o pedido para que Dom 
Pedro I não se afastasse do 
Brasil, culminando no “Dia do 
Fico”, a Igreja Nossa Senhora 
do Rosário e São Benedito dos 
Homens Pretos, no Centro do 
Rio, ficou fechada por quase 
dois anos pela má conservação, 
que culminou em risco de 
incêndio. 

RIO TEM SEMANA  
DE CHUVA
A chuva chega hoje ao Rio, 
a qualquer momento do dia. 
Com isso, a temperatura na 
manhã fica por volta de 18º, 
atingindo a máxima de 27º às 
14h. Já amanhã (1º), a água 
deve cair mais forte no Rio. As 
pancadas acontecem na parte 
da tarde e da noite. No final do 
dia, inclusive, a temperatura 
aumenta, chegando em 28º às 
22h. A chuva continua nesta 
quinta-feira (2), mas com 
menor intensidade e somente 
no período da noite. No céu, 
as nuvens aumentam ao 
longo do dia, como acontece 
na segunda. O aguaceiro e o 
tempo nublado voltam mais 
forte na sexta-feira (3), sendo 
o dia com maior volume de 
água a cair no Rio durante o 
período de sete dias.   

SAÚDE CONFIRMA 
DOIS CASOS 
SUSPEITOS DA 
VARÍOLA DOS 
MACACOS
O Ministério da Saúde 
confirmou, ontem, 30, os 
primeiros casos suspeitos 
varíola dos macacos no Brasil. 
Um deles foi registrado no 
Ceará e o outro em Santa 
Catarina. Nenhum caso da 
doença foi confirmado no país 
até o momento. Um terceiro 
paciente é monitorado no Rio 
Grande do Sul, mas ainda não 
foi classificado como suspeito.  
Os pacientes suspeitos estão 
em quarentena, em recuperação 
e acompanhados de perto 
pelas de vigilância de saúdes, 
que têm realizado testes 
laboratoriais com frequência. 
Na América do Sul, há um caso 
confirmado na Argentina.

“Carioca vai ver melhoras 
no transporte até o final 
do ano”, diz o deputado 
federal Pedro Paulo

Parlamentar, que 
esteve à frente 

das finanças da 
capital durante 

um ano e três 
meses explica 

que o equilíbrio 
nas contas foi 

fundamental para 
o acordo com 
as empresas 

de ônibus

O Rio começou a aplicar a 
dose de reforço contra a Covid-
19 nos adolescentes de 12 a 
17 anos. O intervalo recomen-
dado é de quatro meses depois 
da segunda dose. A vacinação 
será realizada em todos os pos-
tos de saúde da capital.

A dose de reforço deve ser 
preferencialmente da Pfizer, 
mas também pode ser usada 
a Coronavac, de acordo com 
a disponibilidade nas uni-

dades.
As vacinas da AstraZeneca 

e da Janssen não têm aval da 
Agência Nacional de Vigilân-
cia Sanitária (Anvisa) para 
aplicação em pessoas meno-
res de idade.

Imunossuprimidos  
e idosos

Segundo a Secretaria 
Municipal de Saúde (SMS), 
ainda podem receber a 

4ª dose (2ª de reforço) da 
vacina contra a Covid pes-
soas com imunossupressão 
grave (mediante comprova-
ção) com 12 anos ou mais. 
Também é necessário res-
peitar o intervalo de quatro 
meses depois da 3ª dose.

Idosos com 60 anos ou 
mais também devem tomar 
a 4ª dose com, pelo menos, 
quatro meses de intervalo da 
3ª dose.

Rio começa a aplicar dose de reforço da vacina  
contra a Covid em adolescentes entre 12 e 17 anos

É preciso respeitar o intervalo de quatro 
meses entre a 2ª dose e a 3ª dose

CONHEÇA ABAIXO OS PRINCIPAIS  
ITENS O ACORDO ASSINADO ENTRE  
AS PARTES E HOMOLOGADO PELA  
JUÍZA ALESSANDRA TUFESSON:

>> Manutenção do valor da passagem – Não 
haverá aumento do valor da passagem para os 
passageiros. Para que o valor atual de R$ 4,05 
seja mantido, o município vai subsidiar o sistema. 
Além da receita da tarifa paga pelos passageiros, 
os consórcios irão receber um valor adicional 
pelo serviço efetivamente prestado com base no 
quilometro rodado.

>> Sistema de pagamento do subsídio - O 
município vai atestar a quilometragem rodada por 
meio de GPS de forma transparente e disponível 
ao público. As linhas que não cumprirem a 
quilometragem mínima exigida pela Prefeitura não 
receberão o pagamento do subsídio;

>> BRT e Bilhetagem Digital - Os consórcios 
renunciam a qualquer pretensão de retomada da 
operação do BRT e a participação na licitação 
da nova bilhetagem digital. Caso a Riocard, 
atual gestora, participe da licitação, o acordo é 
imediatamente encerrado;

>> Redução do contrato de concessão - O prazo 
de validade do contrato de concessão do sistema 
de ônibus, que se estendia até 2030, foi reduzido 
em dois anos e permanecerá vigente até 2028.

Com o equilíbrio fiscal e dinheiro 
na conta foi possível chegar a 
esse acordo em que o município 
vai subsidiar o sistema para 
ele voltar a ter qualidade sem 
pesar no bolso da população.”

PEDRO PAULO

Divulgação
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Evento, que acontece pela primeira vez na cidade, faz parte da programação de aniversário, nos dias 31 de maio e 1 de junho

Ação contempla cinco bairros em um período de cinco dias, na região do Surubi e Centro  

Divulgação

Divulgação

Divulgação
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As melhores bandas de 
rock da região fazem 
parte das atrações 
musicais. Na terça-
feira (31), Erik Fabiano 
abre o evento.

A prefeitura de Tanguá, em parceria com o Instituto 
Brasileiro de Música e Educação (IBME), acaba de abrir 
as inscrições para a audição com vistas à seleção dos alu-
nos que integrarão o Coro Juvenil de Tanguá.

Para realizar a inscrição basta que o aluno interessado, 
que deverá estar na faixa etária entre os 8 e os 15 anos, 
acompanhado de seu responsável, procure pelo IBME no 
auditório da Escola Municipal Iasmim Gonzaga Arantes, 
localizada na Rua Vereador Manoel Macedo, 1.040 - Cen-
tro.  Elas ocorrem sempre às segundas e quartas-feiras, 
das 17h às 19h, até o próximo dia 08/06,

A audição será realizada no dia 13/06, às 17h30, na 
Sala Ana Maria Gac, no mesmo endereço.

Serão 30 vagas e os contemplados receberão uma 
bolsa de R$ 200,00.
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A 
Prefeitura de Resende, através do 
Comitê de Combate à Dengue, já 
tem um calendário para o mutirão 
de combate à dengue na primei-

ra semana do mês de junho. A ação vai per-
correr cinco bairros. O mutirão acontece por 
meio da Secretaria Municipal de Saúde com 
os agentes do Centro de Controle de Zoono-
ses (CCZ) e da Secretaria Municipal de Obras 
e Serviços Públicos.

As atividades acontecem durante todo o 
ano e incluem visita domiciliar, ações de pan-
fl etagem e orientação sobre possíveis depó-
sitos de resíduos, além da explicação sobre a 
importância dos 10 minutos semanais para eli-
minar focos do mosquito. Em junho haverá a 
circulação de carros de som, com orientações 
sobre o combate.  

A mobilização consiste em conscientizar 
a população e eliminar os focos do mosquito 
Aedes Aegypt. Os profi ssionais que adentram 
as residências mediante autorização do proprie-
tário promovem um trabalho rápido e essencial 
nesta luta pela saúde coletiva no município.

“O município não descansa no combate à 
dengue. O comitê de combate está mensalmente 
se organizando para desenvolver os trabalhos 
junto à população, que também é aliada essen-
cial nesse processo. Pedimos a compreensão 
das pessoas para que abram as portas para as 
equipes e também que dediquem poucos minu-
tos do dia para averiguar os pontos que podem 
ser criadouros do mosquito. Desse jeito, vamos 
continuar mantendo a dengue sob controle”, 
explicou o secretário de Saúde, Tande Vieira.  

De acordo com o CCZ, a escolha dos bair-
ros acontece de acordo com a maior quantidade 
de amostras positivas do Aedes Aegypti nas 
residências, de acordo com o último Levanta-
mento Rápido de Índices para o Aedes aegypti 
(LIRAa).

CRONOGRAMA DO 
MUTIRÃO DA DENGUE
�����������
�� 30/05 - Surubi  
�� 31/05 - Alto Surubi  
�� 01/06 - Novo Surubi  
�� 02/06 - Vila Verde  
�� 03/06 - Centro

Itatiaia sedia nova edição 
do festival ‘Rock and Tru-
cks’ em programação espe-
cial para comemorar os 33 
anos de emancipação, cele-
brados no dia 1º de junho. O 
evento terá início no dia 31 
de maio, às 18h, na Praça do 
BANERJ. Para quem gosta de 
rock e gastronomia, é garan-
tia de música boa e uma sele-
ção de food trucks especiais. 
A programação se estende 
até quarta-feira (1), das 13h 
às 23h, e a entrada é gratuita.

Ao todo, o festival contará 
com mais de dez food tru-
cks. As cervejarias Penedon, 

Orange Owl e Brahma con-
firmaram presença em uma 
área completamente coberta, 
com mesas e cadeiras, garan-
tindo o conforto de todos. 
Além de opções gastronômi-
cas e bebidas, a programa-
ção do evento inclui atrações 
para toda a família: haverá 
um espaço kids para garan-
tir a diversão da criançada, 
enquanto os pais e respon-
sáveis curtem as atrações 
musicais. Para os amantes de 
esporte, a organização tam-
bém irá oferecer uma aula 
gratuita de Zumba, no dia 
01 de junho, às 15h.

As melhores bandas de 
rock da região fazem parte 
das atrações musicais. 
Na terça-feira (31), Erik 
Fabiano abre o evento. Às 
20h30, o show da Garage 443 

esquenta o festival. A atração 
de quarta-feira (1) é a banda 
On the Route, com repertó-
rio que abrange Pearl Jam, 
Guns and Roses, Iron Mai-
den, Bon Jovi, entre outros. 
A realização do evento conta 
com apoio da Prefeitura de 
Itatiaia, através da Secreta-
ria Municipal de Eventos.

Vale lembrar que, ainda 
neste ano, o “Rock and Tru-
cks” já agitou Resende reu-
nindo milhares de pessoas 
na tradicional Avenida Beira 
Rio, com muito rock, gastro-
nomia de qualidade e diver-
são para toda família.

Interessados devem estar na faixa etária entre os 8 e os 15 anos
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E
m junho, os amantes de um 
bom vinho têm programa 
garantido na região serrana 
fl uminense, mês em que a 

cidade imperial de Petrópolis rece-
be a 12ª edição do Serra Wine Week. 
O maior evento de vinhos do esta-
do do Rio de Janeiro acontece entre 
os dias 01º e 19/06 e contará com a 
participação de mais de 20 estabe-
lecimentos, entre restaurantes, bis-
trôs, delicatessens, hotéis e pousa-
das, inclusive lojas virtuais, com a 
venda de vinhos selecionados com 
descontos de até 40%. Neste ano, 
o evento conta com o patrocínio da 
Petrópolis Invest, empresa de asses-
soria de investimentos.

O Serra Wine Week levará aos 
visitantes vinhos de diversas nacio-
nalidades, selecionados por somme-
liers junto à importadora parceira 
Del Maipo, com preços especiais – 
de R$ 59,90 a R$ 279,90.

O evento é um convite, também, 
para que moradores de cidades vizi-
nhas e outros estados, como Minas 
Gerais e São Paulo, aproveitem a 
programação e todo o potencial turís-
tico da cidade. Para se ter uma ideia 
de quanto festivais como esse têm 
contribuído para o fomento local, a 

organização do evento espera um 
aumento de mais de 15% nas reser-
vas de hospedagem e um incremento 
superior a 30% na venda de vinhos 
nos estabelecimentos participantes.

“Nossa proposta é a de levar ao 
público uma carta de vinhos atra-
ente, que atenda a todos os gos-
tos e bolsos, alinhada com diver-
sas opções de especialidades gas-
tronômicas entre os participantes 

do evento”, pontua o empresário 
Rogério Elmor, idealizador do Serra 
Wine Week.

“Estamos muito felizes em pro-
mover mais uma edição do Serra 
Wine Week, reforçando nosso com-
promisso de proporcionar um retorno 
positivo para todos os envolvidos no 
evento: do importador ao consumi-
dor fi nal”, ressalta o publicitário e 
organizador do evento, Felipe Bento, 
da agência PBLK.

Para a edição do Serra Wine Week 
2022 cerca de 3 mil garrafas foram 
encomendadas pelos restaurantes 
integrantes. Na edição anterior, 
foram vendidas mais de 2 mil gar-
rafas de vinho. Para quem já deseja 
montar o seu roteiro, todas as infor-
mações estão disponíveis nas redes 
sociais: @serrawineweek, no Insta-
gram e Facebook.

O Serra Wine Week foi criado 
por iniciativa de Rogério Elmor, em 
2009, com o intuito de solidifi car o 
destino Petrópolis como referência 
gastronômica nacional e desmisti-
fi car o consumo de vinho, levando 
em consideração todo o processo 
que envolve a seleção dos rótulos, 
a viabilidade dos custos e até a har-
monização nas casas participantes.
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Considerando a invasão de terras 
ocorrida no último dia 13 de maio, no 
Parque Estadual Cunhambebe, loca-
lizado no bairro Sahy, em Mangara-
tiba, por um grupo autointitulado indí-
gena, e a inexistência de intervenção 
dos órgãos estaduais e federais compe-
tentes, mesmo após serem provocados, 
a Prefeitura de Mangaratiba acaba de 
dar entrada no pedido de liminar para 
fazer a reintegração de posse da área 
invadida. O local, cujo o uso foi cedido 
ao Instituto Estadual do Ambiente em 
2010, é de propriedade do município.

Na ação, ajuizada nesta quinta-feira 
(26), a Prefeitura solicita à justiça a 
imediata reintegração de posse, com 
tutela antecipada, de toda a área do 
Parque inserida dentro do município de 
Mangaratiba. O pedido, que tem base 

no Código Civil, leva em consideração 
a nota ofi cial emitida pela Fundação 
Nacional do Índio - que deslegitima o 
movimento responsável pela ocupação 
do Parque e reconhece os direitos civis 
adquiridos pelos seus integrantes -, e a 
instabilidade social e de segurança cau-
sada pela invasão.

Com a reintegração, o município pre-
tende garantir a estabilidade social e jurí-
dica em seu território, trazer segurança 
para os moradores, preservar os recursos 
naturais e reduzir, inclusive de modo pre-
ventivo, os impactos sociais, habitacio-
nais, sanitários, econômicos, ambientais 
e culturais, que a invasão vem causando.
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“Tentamos todos os recursos pos-

síveis para resolver legalmente, e 
junto aos demais entes federativos, 
a questão desta invasão. A prin-
cípio, acreditamos que fosse um 
movimento indígena, mas, a pró-
pria FUNAI, que de acordo com a 
Constituição Federal é responsá-
vel por gerir as situações de cunho 
indígena no país, não reconheceu a 
legitimidade da ocupação. Também 
procuramos os Ministérios Públicos 
Federal e Estadual, Justiça, entre 
diversas outras instituições, e não 
tivemos nenhuma resposta. Então, 
já que quem vem sofrendo o impacto 
desta invasão é Mangaratiba e seus 
moradores, só coube ao município 
tomar suas próprias atitudes. Pre-
tendemos resolver tudo de forma 
legal e pacífica”, declarou.

Evento acontece entre os dias 01º e 19 de junho e promete movimentar o turismo na região

Divulgação

Reprodução
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Estamos muito felizes 
em promover mais 
uma edição do Serra 
Wine Week, reforçando 
nosso compromisso 
de proporcionar um 
retorno positivo para 
todos os envolvidos no 
evento: do importador 
ao consumidor fi nal”
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Mangaratiba recebeu 
ontem o Festival Interativo de 
Música e Arquitetura (FIMA). 
O projeto é uma realização do 
Ministério do Turismo com o 
patrocínio do Instituto Cultu-
ral Vale - por meio da Lei Fede-
ral de Incentivo à Cultura, e 
apoio da Secretaria Munici-
pal de Educação, Esporte e 
Lazer . O evento também con-
tou com a presença de alu-
nos do 3º ao 5º ano de algu-
mas escolas da rede munici-
pal de ensino.

O Festival teve a apre-
sentação do grupo Art Metal 
Quinteto, formado pelos músi-
cos Jessé Sadoc e Wellington 
Moura (trompete), Eliézer 

Gomes Conrado (trompa), 
João Luiz Areias (trombone) e 
Eliezer Rodrigues (tuba) com 
um repertório que dialoga com 
a arquitetura e a história de 
Mangaratiba e região. A apre-
sentação musical foi interca-
lada com palestras da historia-
dora de Mangaratiba, Mirian 
Bondim e do arquiteto, Cris-
tóvão Duarte.



6 POLÍCIA RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 31 DE MAIO DE 2022

RONDA DO POVO

CAPTURADO HOMEM QUE 
ABUSOU DO VIZINHO DE 9 ANOS
Policiais civis da Delegacia de Crimes Raciais 
e Delitos de Intolerância (Decradi) prenderam 
um homem, de 58 anos, acusado de estupro 
de vulnerável. Ele foi capturado no Recreio 
dos Bandeirantes, na Zona Oeste, após 
monitoramento do Setor de Inteligência. 
Segundo as investigações, o homem abusou 
sexualmente de um menino, de 9 anos. A vítima 
era vizinho do autor. De acordo, com os policiais, 
para atrair a criança ele oferecia pequenas 
quantias em dinheiro. Um mandado de prisão 
foi cumprido contra o condenado a oito anos de 
prisão pelo crime de estupro de vulnerável.

ENCONTRADO ACUSADO  
DE ATIRAR EM POLICIAL
Agentes da 70ª DP (Tanguá)  
prenderam um homem acusado  
de efetuar disparos de arma de fogo  
contra uma viatura e atingir um policial 
militar. A prisão do autor aconteceu após 
cruzamento de dados de inteligência. 
Contra ele foi cumprido um mandado 
de prisão preventiva por tentativa de 
homicídio. Segundo as investigações, o 
homem tem antecedentes criminais por 
tráfico de drogas. Após a prisão, que 
aconteceu na terça-feira (24/05), ele foi 
encaminhado ao sistema penitenciário.

Corpo com 
marcas de tiros 
é deixado em 
praça da Baixada

Moradores de 
Miguel Couto 
acharam o corpo 
pela manhã

A 
Delegacia de Homicídios da Baixada Fluminense 
(DHBF) instaurou um inquérito no último domin-
go (29) para investigar a morte de um homem, ainda 
não identificado, no bairro Miguel Couto, em Nova 

Iguaçu, na Baixada Fluminense. O corpo foi encontrado por mo-
radores, nesta manhã, com marcas de tiros na Praça da Bíblia. 

Segundo testemunhas, o homem teria sido executado durante 
a madrugada. Um perfil nas redes sociais desabafou sobre a vio-
lência no bairro. “Quase todo dia eu recebo notícias que mata-
ram um em Miguel Couto, queria ir nas minhas férias ver alguns 
amigos, mas já estou desistindo, virou um faroeste esse lugar, 
quem diria”. Uma moradora também falou sobre o homicídio: 
“Passada, Miguel Couto está cada vez mais pior”.

Diligências estão em andamento na especializada para escla-
recer o caso.

Quase todo dia eu 
recebo notícias 
que mataram um 
em Miguel Couto, 
queria ir nas minhas 
férias ver alguns 
amigos, mas já estou 
desistindo, virou 
um faroeste esse 
lugar, quem diria.”

UM PERFIL NAS REDES SOCIAIS 

Um miliciano, identificado como “Orelha”, foi preso 
no Parque Novo, em São João de Meriti, suspeito de 
integrar um grupo paramilitar que atua na região. Poli-
ciais da 8ª Delegacia de Polícia Judiciária Militar loca-
lizaram o criminoso após uma denúncia anônima pas-
sada pelo Disque Denúncia (2253-1177).

Os agentes verificaram a informação sobre a atua-
ção de milicianos, que estariam extorquindo morado-
res por meio de taxas de água e segurança particular, 
entre outros crimes, na Rua Dionísio. Ao chegarem ao 
local informado, observaram que o miliciano Orelha 
estava próximo ao local mencionado na denúncia com 
uma arma na cintura.

Com ele foi apreendida uma pistola Taurus PT 40 
G2.40, 11 munições calibre .40 intactas e um carrega-
dor de pistola personalizado com o vulgo do criminoso. 
Orelha foi levado à 54ª DP (Belford Roxo) e autuado por 
porte ilegal de arma. O preso foi encaminhado a uma 
unidade prisional, onde está à disposição da Justiça.

Miliciano é preso  
em São João de Meriti

Os agentes 
verificaram a 
informação 
sobre a atuação 
de milicianos, 
que estariam 
extorquindo 
moradores por 
meio de taxas de 
água e segurança 
particular, entre 
outros crimes, na 
Rua Dionísio.

Pistola, 
munições e 

um carregador 
foram 

encontrados 
com o 

criminoso APREENSÕES APÓS VISTORIA  
NO COMPLEXO DE GERICINÓ
Uma vistoria realizada na Cadeia Pública Joaquim Ferreira de Souza, no Complexo Penitenciário 
de Gericinó, na Zona Oeste do Rio, terminou com a apreensão de 17 celulares, quatro roteadores, 
quatro televisões com acesso à rede Wi-fi, dois pen drives e R$ 12.307 em espécie. A vistoria, 
realizada por 30 policiais da Secretaria Estadual de Administração Penitenciária (Seap), com o 
do Ministério Público, foi a primeira sob a gestão da secretária Maria Rosa Lo Duca Nebel. Ela 
planeja novas ações semelhantes nas unidades prisionais. Todo o material apreendido foi levado 
para a sede da Delegacia de Repressão a Ações Criminosas Organizadas e Inquéritos Especiais 
(Draco), na Cidade da Polícia, no Jacaré, na Zona Norte do Rio.
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A Secretaria Estadual de 
Saúde do Rio (SES) divulgou, 
ontem, um boletim contendo 
as notificações de violência 
sexual em todo o estado, nos 
últimos cinco anos. No total, 
foram 17.480 casos. Desses, 
11.607 (66%), eram de crian-
ças e adolescentes de 0 a 19 
anos. O levantamento foi rea-
lizado no Maio Laranja, mês 
destinado ao combate à explo-
ração e abuso sexual infantil 
no Brasil.

A SES ainda apontou que 
entre as mais de 11 mil notifi-
cações de violência sexual, no 
caso de crianças entre 1 e 4 
anos, o pai se destacou como o 
principal agressor, sendo 24% 
desses números. Já na faixa 
etária que compreende de 5 a 
14 anos, o crime é mais come-
tido por amigos e conhecidos.

“As situações de abuso e 
violência sexual de crianças e 
adolescentes não podem ficar 
na invisibilidade e as informa-
ções são imprescindíveis para 
orientar gestores e profissionais 
de saúde, educação e segurança 
pública, entre outros, a traçar 
ações para prevenir e comba-
ter esses casos de violência”, 
afirma Eralda Ferreira, coorde-
nadora de Vigilância e Promo-
ção em Saúde da SES.

Segundo a ex-psicóloga do 

conselho tutelar e perita, espe-
cialista em crianças e adoles-
centes Claudia Melo, o pro-
blema pode ser evitado com a 
conscientização dos pais e res-
ponsáveis e com a conquista 
da confiança dessas crianças. 
Ela ainda destacou a impor-
tância do acolhimento para 
que se crie uma rede de con-
fiança entre as partes.

Ainda de acordo com Mar-
cia, essa atitude vindo dos res-
ponsáveis pode, até mesmo, 
afastar um possível abusador, 
visto que pode ser interpretada 
como um sinal para o adulto de 
quanto aquela criança tem uma 
rede de proteção forte e de con-

fiança, que está atenta a ela.
Os dados contidos no bole-

tim contabilizam de 2017 a 
2021. De acordo com o levan-
tamento, cerca de 70% dos 
casos de violência sexual tem 
como vítimas as mulheres. “Os 
números existem para dar luz 
a esses casos. Eles não podem 
ficar na invisibilidade. Entre os 
meninos, a faixa etária de 5 a 
9 anos é a que registra o maior 
número de casos de violência 
sexual, 23,9%. E os meninos 
com idades entre 1 e 4 anos 
têm o segundo maior número 
de notificações deste tipo de 
violência para o sexo feminino: 
20,3%”, informa Eralda.

RONDA DO POVO
FACA ENCONTRADA EM  
CARRO DE EX-ASSESSOR DE 
VEREADOR SERÁ PERICIADA
O trabalho de perícia no carro usado por Vinícius Hayden 
Witeze, ex-assessor do vereador e YouTuber Gabriel 
Monteiro morto durante capotamento na RJ-130, na Região 
Serrana do Rio, foi iniciado na manhã de ontem, por volta 
das 10h30, por agentes do Instituto de Criminalística Carlos 
Éboli. O veículo foi levado para a parte de trás do pátio da 
110ª DP (Teresópolis). Os profissionais recolheram objetos, 
entre eles uma faca dentro do forro de uma das portas, e 
papéis que estavam no automóvel. Também foram retiradas 
peças do veículo para análise. O acidente aconteceu na 
rodovia que liga Teresópolis a Nova Friburgo na noite de 
sábado (28). Odelegado da 110ª DP Márcio Mendonça disse 
que a expectativa é de que o resultado dessas perícias 
saiam em uma semana, mas a de engenharia pode demorar 
um pouco mais. Ele frisou que a intenção é tentar agilizar o 
máximo para esclarecer o mais rápido possível esse caso. O 
delegado informou que também pediu exame de alcoolemia 
de Vinicius Hayden.

CARGA DE MACONHA AVALIADA  
EM R$ 60 MIL SERIA LEVADA 
PARA ARARUAMA
Policiais do posto do BPRV da RJ-124, que fica em 
Boa Esperança/Rio Bonito apreenderam uma farta 
quantidade de drogas. Eles tiveram a atenção voltada 
para um veículo, que trafegava pela rodovia e deram 
ordem de parada. Ao realizar revista pessoal, nada de 
ilícito foi encontrado, mas ao realizar revista veicular, 
foi localizada no porta malas, uma grande sacola de 
cor preta. Ao indagar sobre o conteúdo ao condutor, 
o mesmo informou serem roupas. No entanto, após 
verificar o interior da sacola, os policiais encontraram 
grande quantidade de cocaína embalada em pinos, 
totalizando 6 mil unidades, com valor estimado de R$ 
60 mil. O condutor confessou que recebeu o material 
no complexo da Maré, cujo destino seria o Complexo da 
Matinha, em Araruama, município da Região dos Lagos.
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 Madrasta é 
suspeita de 
envenenar 

outra criança
Cíntia teria dado querosene 

a um enteado. Adeílson 
Cabral, pai de Fernanda, 

a chamou de monstro 

C
íntia Mariano, presa no 
último dia 20, acusada 
de ter envenenado os en-
teados Fernanda Carva-

lho, de 22 anos, e Bruno Cabral, de 
16 anos, com chumbinho, em Pa-
dre Miguel, na Zona Oeste do Rio, 
é suspeita de ter tentado envene-
nar, com querosene, um menino de 
apenas 6 anos, filho de seu compa-
nheiro, na época. A informação foi 
revelada pelo ‘Fantástico’, na noi-
te do último domingo (29). O juiz 
Alexandre Abrahão Dias Teixeira, 
da 3ª Vara Criminal, determinou, 
ontem, a quebra do sigilo do celu-
lar de Cíntia a pedido do delega-
do que investiga o caso.

 Segundo as investigações, o pró-
prio filho biológico de Cíntia, em 
depoimento à polícia, teria con-
tado que a mãe, 20 anos atrás, ten-
tou envenenar o menino de 6 anos, 
utilizando querosene na comida.

Além de Fernanda Carvalho, que 
morreu em março deste ano, Cíntia 
pode ser a responsável por outras 
duas mortes: do dentista Pedro Jose 
Bello Gomes, de 64 anos, então 
namorado da acusada, que morreu 
em setembro de 2018, e do repre-
sentante farmacêutico Francisco 
das Chagas Fontenele, de 75, um 
ex-vizinho, que morreu em novem-
bro de 2020.

Depois da morte de Fernanda, 
Cíntia passou a ser investigada tam-

bém por essas 
duas mortes. 
De acordo 
com a certi-

dão de óbito, 
Pedro foi vítima 

de acidente vascu-
lar cerebral hemor-

rágico e de hiperten-
são arterial sistêmica, mas 

a Polícia Civil do Rio suspeita 
que ele possa ter sido envenenado 
pela companheira. Francisco tinha 
câncer de próstata e seu atestado 
de óbito informa que ele morreu 
de falência orgânica múltipla e 
metástase. Mas um fato chamou 
a atenção: Cíntia, que era vizinha 
de porta, apenas três meses após a 
morte de Francisco, ingressou com 
uma ação na 1ª Vara Cível reque-
rendo a reintegração de posse da 
casa do representante farmacêu-
tico, que teria doado o imóvel a ela.

Uma recém-nascida que foi abandonada em uma 
lixeira foi resgatada no último domingo (29) em Jar-
dim Catarina, em São Gonçalo, na Região Metropoli-
tana do Rio.

A criança foi deixada na Rua Ouro Fino.
Policiais do 7º BPM (São Gonçalo) foram acionados 

para o resgate. Com o apoio de um blindado, eles esti-
veram no local, mas foram recebidos a tiros. Segundo a 
polícia, os agentes não revidaram e deixaram ao local ao 
saber que o o Samu já tinha conseguido resgatar a bebê.

A criança foi levada para a maternidade munici-
pal de São Gonçalo, e o caso foi registrado na 74ª DP 
(Alcântara).

Policiais são recebidos  
a tiros durante  
resgate de bebê

Recém-nascida foi abandonada  
em lixeira no Jardim Catarina

Mais de 11 mil crianças e adolescentes 
sofreram abuso desde 2017

Dados são 
da Secretaria 

Estadual de Saúde

As situações de abuso 
e violência sexual de 
crianças e adolescentes 
não podem ficar na 
invisibilidade e as 
informações são 
imprescindíveis para 
orientar gestores e 
profissionais de saúde, 
educação e segurança 
pública, entre outros, 
a traçar ações para 
prevenir e combater esses 
casos de violência.”

ERALDA FERREIRA, COORDENADORA DE 
VIGILÂNCIA E PROMOÇÃO EM SAÚDE DA SES

Arquivo/AB

DivulgaçãoFotos: Reprodução TV



8 CULTURA

Suas ideias vão ganhar adeptos e seu poder de liderança crescerá entre as 
pessoas do seu convívio. Você pode ter uma ideia muito criativa ou estratégica 
e terá a ajuda de que precisa para realizar. Decisões difíceis podem ser 
tomadas com certa facilidade, porque você está mais pragmático e objetivo. 
Pode ser mais fácil dialogar hoje.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O dia favorece seu triunfo. Você tem vantagem sobre os demais porque está mais 
confiante do que quer. Mantenha-se assim e o dia pode ser bem tranquilo, por mais 
que possa parecer amedrontador. Evite a dispersão ou os excessos e não fique se 
comparando com ninguém. Siga seu caminho.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia pode trazer muitas vontades ou dúvidas, mas escolha seu caminho e siga com 
confiança, evitando a descrença, que pode minar sua possibilidade de prosperar. A 
vitória será certa se a escolha a ser tomada for a mais simples. Tome cuidado com 
a tendência a ver problemas onde não existem. Saiba ver além e queira expandir.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Quanto mais fé, leveza e alegria você tiver, melhor será o seu dia, porque você não 
vai ficar radical e pessimista. Tome cuidado com a tendência a querer dos outros 
o que eles não podem te dar. Você pode ser muito útil aos amigos ou ao seu par. 
Se estiver solteiro, um amigo pode se declarar.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Um recomeço promissor pode bater à sua porta. Aproveite a oportunidade. Sua 
energia também está boa para você se organizar. crescer e realizar. Saiba ser 
moderado e se planeje melhor, senão pode se tornar exagerado e caótico. Uma 
possibilidade de parceria pode surgir. Avalie bem.

VIRGEM
23 ago a 22 set

O dia traz bem-estar, alegria e momentos ótimos ao lado de pessoas amigas ou do 
seu par romântico. Viagens ou passeios podem surgir, tirando você da inércia ou da 
rotina. Uma viagem de trabalho também não está descartada. Apenas tome cuidado 
com um materialismo excessivo. Saiba ver além da matéria.

LIBRA
23 set a 22 out

Pode ser um dia de repouso ou de indisposição física ou mental. Tome cuidado 
com estresse. Pode ser que você fique mais recolhido. Além disso, podem existir 
preocupações com a família ou com dinheiro. Seja mais imparcial e busque ver as 
coisas com certo distanciamento, pois assim encontrará a solução. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O dia favorece trocas e o diálogo. Para tudo o que for fazer, pense nos prós 
e contras ou peça a opinião de pessoas que te conhecem bem, porque elas 
podem te ajudar a resolver dúvidas e confusões mentais. Você pode se permitir 
ajudar mais as pessoas e se colocar a serviço da coletividade, pois isso vai te 
trazer mais bem-estar.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Pode ser um dia de sorte, que traz crescimento e favorecimento de forma 
inesperada. Vale a pena se conectar mais com seus sonhos e fazer afirmações 
positivas. O dia traz muita proteção espiritual. Sua intuição é grande e criatividade 
também, então aproveite.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Tome cuidado com a teimosia, porque você pode acabar perdendo um negócio 
ou uma oportunidade por causa das suas ideias fixas ou do seu excesso de 
controle. O dia favorece mudanças e a capacidade de ver as coisas de um jeito 
diferente. Seu pensamento pode estar mais instintivo, e isso te ajuda nas suas 
decisões. Cuide mais de si mesmo, da sua aparência e da sua autoestima. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Pode ser um dia com altos e baixos e um nível alto de ansiedade. Saiba relaxar 
um pouco. Surgem preocupações com dinheiro ou dúvidas sobre que caminho 
tomar surgirão. A melhor decisão será tomada com sabedoria e simplicidade. 
Evite o imediatismo e olhe para o futuro. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O dia é desafiador porque exige de você uma dose extra de fé no impossível e 
na sua capacidade de escolha. Evite cometer os mesmos erros. Saiba escolher 
o novo, porque pode haver uma tendência a preferir o que é seguro e familiar. 
Pode surgir uma preocupação com pessoas da família.

PEIXES
19 fev a 20 mar
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ISIS VALVERDE POSA COM BEBÊ E SE 
DECLARA: “GANHEI UM PRÍNCIPE”
A atriz Isis Valverde posou neste domingo 
com o afilhado, Filipe, e encantou ao 
mostrar o bebê no dia do batizado.
Escolhida para ser madrinha do pequeno, a 
famosa foi ao batizado e posou segurando a 
criança, que é filha da prima dela, Tatiana Nable.
“Hoje ganhei um príncipe! Meu primeiro afilhado! 
Filipe, que Deus te cubra de bençãos, a dinda tá 
aqui sempre que precisar! Te amo infinito, meu 
menino! Tatiana, que Alegria eterna você me 
deu! Amo você”, escreveu a estrela na legenda.

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

MEL MAIA 
COMEMORA 
ANIVERSÁRIO 
EM FESTA ENTRE 
AMIGOS COM 
LOOK OUSADO

Mel Maia foi parar 
entre os assuntos 
mais comentados do 
Twitter neste domingo 
por causa de sua 
festa de aniversário 
de 18 anos. O look 
escolhido pela atriz, 
um biquíni vermelho 
fio-dental coberto 
por minissaia e 
cropped totalmente 
recortados, roubou 
a cena e internautas 
não economizaram 
elogios ao corpo 
de Mel.

TIROLESA VAI 
LIGAR PÃO 
DE AÇÚCAR 

AO MORRO DA URCA

Em 2022, o Parque Bondi-
nho Pão de Açúcar com-
pleta 110 anos. Com nova 
identidade visual e posi-
cionamento, o parque 
apresentou seus projetos 
para o ano, que inclui o 

lançamento de uma tirolesa, que ain-
da está em aprovação junto aos órgãos 
competentes, que vai ligar o Pão de 
Açúcar ao Morro da Urca. O anúncio 
aconteceu, nesta quarta-feira (25/05), 
em um evento corporativo no Anfi-
teatro do Morro da Urca, que reuniu 
empresas parceiras e representantes 
do Governo.

“Esse é um momento muito espe-
cial porque representa o início da cele-
bração dos nossos 110 anos. Tudo o 
que planejamos e construímos durante 
todo esse tempo reflete os nossos valo-
res: Paixão por Encantar, Inovação, 
Segurança, Integridade, Sustentabili-
dade e Foco em Resultado. Somos o 
teleférico mais antigo em operação no 
mundo, mas temos visão de futuro e 
seguimos inovando. Foi isso que nos 

fez chegar até aqui, trazendo para o 
Rio iniciativas inéditas, e vai nos pos-
sibilitar avançar com solidez para os 
próximos 110 anos”, diz Sandro Fer-
nandes, CEO do Parque Bondinho 
Pão de Açúcar.

Com o início das comemorações 
dos 110 anos, o Parque Bondinho pre-
para para 2022 uma série de iniciativas 
que vão reforçar a sua imagem como 
uma plataforma de experiências que 
alia sustentabilidade, turismo, entre-
tenimento e mídia. Ainda no campo 
de planejamento e com previsão de 
inauguração em novembro deste ano, 
a tirolesa, nova atração, conta com um 
projeto que vai ligar o Pão de Açúcar e 
o Morro da Urca, promovendo muita 

emoção. Com 755m de extensão, a tiro-
lesa terá quatro linhas de descida, che-
gando a uma velocidade de 100km/h 
e tempo médio de descida de 40 a 50 
segundos.

“A ideia de uma tirolesa aqui é mais 
um reforço da nossa estratégia e visão 
de negócios de tornar o Parque Bon-
dinho Pão de Açúcar a melhor plata-
forma integrada de experiências sus-
tentáveis em turismo, entretenimento 
e mídia da América do Sul. A cada 
ano, queremos e vamos presentear os 
nossos visitantes com grandes lança-
mentos como esse, tendo sempre em 
mente o nosso propósito de inspirar 
felicidade em todos que se conectam 
conosco”, reforça Sandro.

Tudo o que planejamos 
e construímos durante 
todo esse tempo reflete 
os nossos valores: Paixão 
por Encantar, Inovação, 
Segurança, Integridade, 
Sustentabilidade e Foco 
em Resultado. Somos o 
teleférico mais antigo em 
operação no mundo, mas 
temos visão de futuro e 
seguimos inovando.”

SANDRO FERNANDES,  
CEO DO PARQUE BONDINHO PÃO DE AÇÚCAR
SANDRO FERNANDES,  
CEO DO PARQUE BONDINHO PÃO DE AÇÚCAR

 Novidade foi anunciada em evento na última quarta (25), que marcou o início 
das comemorações dos 110 anos do Parque Bondinho Pão de Açúcar
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No fi nal do ano de 2021, o Instituto Niemeyer 
criticou o governo municipal de Caxias(RJ) e 
mantém a crítica sobre a rampa que foi feita 
indevidamente, descaracterizando o prédio do 
Teatro Raul Cortez, impossibilitando morado-
res de rua a se abrigarem.

Hoje, o instituto recebe inúmeras mensagens 
de pessoas ligadas a cultura, e percebe  grande 
comoção e revolta por mais uma alteração no 
prédio do Teatro. A obra do saudoso Oscar Nie-
meyer, que estava na cor branco, está recebendo 
a pintura na cor vermelha no teto.

Informamos que permanecemos com as crí-
ticas anteriores, mas aplaudimos a iniciativa da 
prefeitura de Duque de Caxias, de aproximar o 
projeto, da arquitetura original, já que, a obra foi 
planejada com o teto vermelho e paredes na cor 
branco. Refutamos que, a pintura do teto, não 
está errado e aproxima-se do original.

“A vigilância e o cuidado com o patrimônio 
histórico é permanente em nosso dia a dia, toda-
via temos o dever de exaltar quando o poder 
público acerta, por isso achamos importante 
essa nota de esclarecimento. Ações práticas 
em benefício da sociedade requer capacidade 
de diálogo e é isso que estamos dispostos sem-
pre”, disse Thiago Sanderson, vice-presidente 
do Instituto Niemeyer.

Acreditamos que este é o momento oportuno 
para gerarmos a refl exão sobre as alterações ante-
riores, feitas de maneira indevida e podemos dia-
logar sobre outras alternativas de proteção ao 
teatro, como por exemplo, muro de acrílico, já 
que, o abrigo para pessoas em situação de rua foi 
inaugurado(o que nos gerou grande satisfação).

Um projeto que 
começou virtual-
mente na pan-
demia, ganha 
forma no 
Teatro Solar. 
É o Levanta 
Ao Vivo, que 
estreia no dia 
01 de junho, 
às 19h30, com 
shows musicais 
autorais.   A proposta é 
dar espaço aos profi ssionais da música auto-
ral, com apresentações de diferentes esti-
los, conectando artistas a novos públicos. O 
ingresso pela plataforma Sympla. Informações 
pelo telefone. Tel. 21-97110-5050 ou através 
do Instagram @programalevanta.

Idealizado pela Znit Produtora, do gestor 
Paulo Cesar Teixeira Filho e sua esposa Mar-
cela Brasil, o Programa Levanta teve início no 
ano de 2020, com veiculações no Youtube e 
Instagram, reunindo músicos independentes, 
em bate papo e apresentações. Retornando no 
mês de junho, como Levanta Ao Vivo trará 
apresentações, sempre às quartas-feiras, com 
artistas diferentes, além de convidados atu-
antes no cenário da música.

Serão 27 apresentações, com mais de 400 
artistas passando pelo palco, em uma oportu-
nidade que pretende fomentar o setor artís-
tico musical.
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O livro Vidas 
Alheias é uma obra 
que aborda temas 
sociais do cotidiano 
empresarial, de 
forma crítica e cria-
tiva, construindo 
uma identidade forte 
e com autonomia e 
singularidade para 
não se tornarem 
escravos de outros seres iguais.

Através da leitura deste livro você terá a 
arma capaz de desfazer as algemas da escra-
vidão e despertar a tríade da inteligência 
humana, que é duvidar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunicação, somente 
quem tem acesso a uma boa leitura poderá 
construir uma boa comunicação.

Disse Bill Gates: “Meus fi lhos terão com-
putadores, sim, mas antes terão livros, sem 
livros, sem leitura, os nossos fi lhos serão 
incapazes de escrever - inclusive sua pró-
pria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias
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melhor da cultura nordestina 
- com suas histórias, relíquias, 
tradição e particularidades - ga-
nha espaço no Caxias Shopping 
comapresentação da Exposição 
Sertão Caxias. O evento é uma 
iniciativa da Secretaria Estadu-

al de Cultura do Rio de Janeiro, com apoio da 
UNESCO, e resgata a importância do Nordes-
te no desenvolvimento cultural do Brasil atra-
vés de três temas fundamentais: a religiosida-
de, o meio ambiente e a economia criativa. Até 
o dia 15 de julho, em frente à Bel Cosméticos, 
das 12h às 20h, o público vai ter acesso à lite-
ratura de cordel – gênero literário popular do 
Nordeste -; ao artesanato de madeira típico da 
região; a peças produzidas a partir do reapro-
veitamento de materiais e utensílios de uso di-

ário; a biojóiasfeitas com semente de açaí, ca-
nela e café; a objetos de arte feitos com papel 
e areia, vindos do Crato, município do Ceará 
conhecido como o “Oásis do Sertão”, entre 
outras preciosidades.

Um dos destaques da exposição é a histó-
ria de Padre Cícero, sacerdote conhecido por 
sua infl uência religiosa entre o povo nordes-
tino. Sua trajetória é apresentada na exposi-
ção através de suas relíquias pessoais - como 
a escrivaninha em que ele trabalhava, suas 
cartas pessoais, seu título de eleitor e, até 
mesmo, alguns objetos pessoais,como pra-
tos do dia a dia e cadeiras. Além de conhe-
cer a história de “Padim Ciço”, como ele era 
conhecido, o público poderá tirar fotos ao 
lado de uma imagem do sacerdote, de 1,65m, 
esculpida por Mestre Everaldo, em Juazeiro 

do Norte, onde ele faleceu em 1934.
A exposição dos cordéis é outro destaque 

da mostra. Embaixo de uma grande árvore, 
malas antigas estarão repletas de cordéis – 
folhetos com poemas populares que, no Nor-
deste, são expostos em cordas ou cordéis, o 
que deu origem ao nome.

O forró, gênero musical típico da região, 
não poderia estar de fora. Durante o perí-
odo da exposição, a música popular nordes-
tina – reconhecida como Patrimônio Histó-
rico Brasileiro– vai ser apresentada às segun-
das, às quartas e às sextas-feiras para crian-
ças da rede estadual de escolas do município.

“Essa exposição é um afago em nome da 
arte e do desenvolvimento no povo nordes-
tino tão presente nessa região”, diz Marcelo 
Fraga, museólogo e curador da exposição.

Projeto original do Teatro Raul Cortez

Divulgação

Divulgação

Divulgação
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Um projeto que começou virtualmente na 
pandemia, ganha forma no Teatro Solar. É o 
Levanta Ao Vivo, que estreia no dia 01 de 
junho, às 19h30, com shows musicais auto-
rais.   A proposta é dar espaço aos profi s-
sionais da música autoral, com apresenta-
ções de diferentes estilos, conectando artis-
tas a novos públicos. O ingresso pela plata-
forma Sympla. Informações pelo telefone. 
Tel. 21-97110-5050 ou através do Instagram 
@programalevanta.

Idealizado pela Znit Produtora, do ges-
tor Paulo Cesar Teixeira Filho e sua esposa 

Marcela Brasil, o Programa Levanta teve 
início no ano de 2020, com veiculações no 
Youtube e Instagram, reunindo músicos 
independentes, em bate papo e apresenta-
ções. Retornando no mês de junho, como 
Levanta Ao Vivo trará apresentações, sem-
pre às quartas-feiras, com artistas diferen-
tes, além de convidados atuantes no cená-
rio da música.

Serão 27 apresentações, com mais de 400 
artistas passando pelo palco, em uma oportu-
nidade que pretende fomentar o setor artís-
tico musical.
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“CONCILIA SÃO GONÇALO 2022” 
ESPERA ATENDER MILHARES DE 

RENEGOCIAÇÕES POR DIA

Com a expectativa de realizar cerca de 2 mil atendimen-
tos por dia, começou o programa “Concilia São Gonça-
lo 2022”, uma ação conjunta entre a Procuradoria Geral 
do Município com o Tribunal de Justiça do Estado do 

Rio de Janeiro (TJ-RJ), com apoio da Secretaria Municipal de 
Fazenda, cujo objetivo é promover aos contribuintes do muni-
cípio uma ampla renegociação de dívidas com anistia de multas 
e juros e desconto real inédito de 10% para pagamentos à vista. 

Durante a realização do “Concilia São Gonçalo 2022”, que 
vai até dia 30 de junho, no segundo piso do Partage Shopping, 
os contribuintes terão anistia total para parcelamento da dívida 
em até três vezes. Os acordos preveem, também, quitação em 
até 24 parcelas, com redução de 50% dos encargos devidos. O 
percentual de descontos é equivalente ao número de parcelas 
definidas na conciliação.

Serão 42 guichês de atendimento, em três turnos, no horá-

rio de 9h às 22h, de segunda a sexta-feira, e de 9h às 18h, aos 
sábados. Haverá distribuição de senhas e controle digital com 
auxílio de QR-Code, para evitar filas.

O programa é válido para o Imposto sobre Serviços de Qual-
quer Natureza (ISS), Imposto Predial e Territorial Urbano 
(IPTU), Taxa de Coleta de Lixo (TCL), multas aplicadas pelo 
Departamento de Posturas, Secretaria de Transportes e Secre-
taria de Meio Ambiente e taxas de fiscalização e controle, 
até dezembro de 2021, incluídos ou não na Dívida Ativa. Os 
impostos sobre fatos gerados neste ano de 2022 estão excluí-
dos do programa.

As pessoas e/ou empresas que estiverem em débito com o 
município e optarem pelo pagamento à vista terão 10% de des-
conto na dívida principal e 100% de abatimento nos encargos 
moratórios. A quitação da dívida em até três parcelas garan-
tirá a redução de 100% dos encargos. 

A Secretaria Municipal de Educa-
ção de Nova Iguaçu divulgou o resul-
tado dos candidatos selecionados em 
segunda chamada para os cursos Pré-
-Vestibular e Pré-Técnico do Prepara-
tório Nova Iguaçu. O estudante sele-
cionado receberá uma mensagem de 
confirmação para a vaga por e-mail e 
por Whatsapp.

Os novos estudantes selecionados 
devem se dirigir ao local das aulas, na 
Escola Municipal Monteiro Lobato, 
localizado na Rua Luis De Lima s/nº, 
no Centro, das 7h30 às 17h.

Os alunos terão acesso gratuito às 
aulas de todas as disciplinas obriga-
tórias nas provas de pré-vestibular e 
pré-técnico, além de exercícios e simu-
lados preparados pela equipe de monitores do 
Pré- Vestibular, que darão apoio pedagógico de 
forma presencial durante o curso, que termina 
em dezembro.

Todas as dúvidas dos selecionados devem 
ser encaminhadas para o e-mail preparatorio.
semed@novaiguacu.rj.gov.br.

Confira o nome dos selecionados através 
do link:

http://www.novaiguacu.rj.gov.br/semed/wp-
-content/uploads/sites/13/2022/05/lista-de-con-
vocacao-maio-2022.pdf

Nova Iguaçu divulga lista  
com selecionados para  

pré-vestibular e pré-técnico

Termina nesta terça-feira, 31, o prazo para 
a entrega da declaração do Imposto de Renda 
Pessoa Física (IRPF) 2022. De acordo com o 
último balanço do Fisco, divulgado na sexta-
-feira, 27, cerca de 28,8 milhões de documen-
tos foram enviados à Receita Federal e a expec-
tativa é de esse número chegue à 34,1 milhões. 
Aquele que não encaminhar as informações ou 
passar da data estará sujeito à multa. 

A Receita havia estipulado a data limite para 
os envios em 29 de abril, mas o período foi pror-
rogado com o objetivo de diminuir eventuais 
atrasos em decorrência de paralisações e alte-
rações de modo de trabalho nas empresas por 
conta da pandemia de covid-19.

Termina hoje prazo  
para entregar 

declaração do IR

Aquele que não encaminhar as informações 
ou passar da data estará sujeito à multa

Estão abertas as inscrições para o 2º Pro-
cesso Seletivo de Estágio da Empresa Brasil de 
Comunicação (EBC). A empresa oferece opor-
tunidades de aprendizado para estudantes de 
nível técnico e superior.  

Para fazer a inscrição no processo seletivo, o 
estudante deve se cadastrar na plataforma Super 
Estágios, que realizará a avaliação online. As 
inscrições são gratuitas e poderão ser realiza-
das até 12 de junho. O gabarito será publicado 
no dia 13 de junho.

Para os aprovados, a empresa iniciará a con-
vocação a partir do dia 14 de junho. As bolsas 
de estágio são de R$ 600 para estudantes de 
nível superior e de R$ 500 para estudantes de 
nível técnico. Além da remuneração, os estagi-
ários receberão auxílio-transporte no valor de 
R$ 220, proporcionais aos dias estagiados. Para 
o Rio de Janeiro há 3 vagas para Jornalismo e 1 
para Publicidade.

EBC abre inscrições 
para vagas de estágio e 

cadastro reserva

Oportunidades de aprendizado serão 
ofertadas em quatro capitais

O estudante 
selecionado 

receberá uma 
mensagem 
de confirmação 

para a vaga por 
e-mail e por 

Whatsapp

O DESCONTO  
NAS MULTAS E JUROS*  

 
>> À vista: 100% de descontos nos 
encargos e 10% na dívida principal;
>> Parcelamento em três vezes: 100% de 
descontos nos encargos;
>> Parcelamento de quatro a oito vezes: 
80% de desconto nos encargos;
>> Parcelamento de nove a 14 vezes: 70% 
de desconto nos encargos;
>> Parcelamento de 15 a 20 vezes: 60% 
de desconto nos encargos;
>> Parcelamento de 21 a 24 vezes: 50% 
de desconto nos encargos. 

As parcelas serão atualizadas pela Ufisg e 
serão mensais e consecutivas.

*Será calculado de acordo com o número 
de parcelas escolhidas pelo contribuinte.

Contribuintes terão 
anistia total para 
parcelamento 
da dívida em 
até três vezes

Marcello Casal Jr./ABReprodução

Divulgação/PMNI

Divulgação
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N
a reta final de preparação 
para a Copa do Mundo 
do Catar, Gabriel Ma-
galhães foi corajoso ao 

ponto de pedir dispensa da Seleção 
dos jogos das Eliminatórias em mar-
ço. Mas foi por um bom motivo: o 
nascimento da primeira filha. A co-
missão técnica entendeu e Tite deu 

nova chance para os amistosos de 
junho contra Coreia do Sul e Japão, 
o que o zagueiro de 24 anos espera 
aproveitar.

“Quando se trata de família, é 
um momento delicado. Eu era pai 
de primeira viagem, estava sozi-
nho com a minha esposa em Lon-
dres, era complicado deixá-la sozi-

nha. Ela disse que precisava de mim 
e era um momento especial para 
mim. Eles (comissão técnica da 
Seleção) entenderam, aí você vê 
que é uma família, fiquei feliz com 
a resposta que me deram. Era um 
momento especial para mim”, afir-
mou o zagueiro do Arsenal.

Em sua quarta convocação, Gabriel 

Magalhães ainda não jogou pela Sele-
ção e vive a expectativa de estrear nos 
próximos dois jogos. Afinal, na reta 
final de preparação, mostrar bom ser-
viço é importante para se garantir na 
Copa do Mundo em novembro.

“Fico muito feliz de estar de volta 
e ansioso para poder estrear com 
a camisa da Seleção. Estou prepa-

rado, trabalhando a cada dia, enten-
dendo o conceito de jogo. Sempre 
que estou aqui é uma experiência 
incrível, estou feliz e à disposição 
do professor”, garantiu.

A Seleção joga na quinta-feira 
contra a Coreia do Sul, às 8h (de 
Brasília) e depois encara o Japão 
no dia 6.

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 31 DE MAIO DE 2022

Neymar e amigos curtem 
‘noitada’ na Coreia do Sul

De passagem pela Coreia do Sul para amis-
toso da Seleção Brasileira contra a Seleção 
Coreana, Neymar tem dado o que falar em 
terras orientais. O jogador foi visto entrando 
na boate Race, em Seocho-gu, por volta de 
1h da manhã desse domingo e deixou o esta-
belecimento somente às 5h30, acompanhado 
de seguranças e cobrindo o rosto com um 
moletom.

De acordo com a imprensa local, o atacante 
do Paris Saint-Germain estava acompanhado 
de outros jogadores e amigos. O grupo teria 
consumido R$ 12 milhões de wons, o equiva-
lente a R$ 451 mil, só em bebidas alcóolicas.

Ainda, conforme a imprensa local, que 
conversou com funcionários da boate, vários 
fãs se aglomeraram na frente do estabeleci-
mento para tentar uma foto ou vídeo com o 
jogador.

Brasil e Coreia do Sul farão um amis-
toso no próximo dia 2 de junho no Estádio 
da Copa do Mundo de Seul.

Aos 21 anos, o ex-jogador do 
Flamengo recebe atualmente 
3,2 milhões de euros (R$ 17 milhões) 
por temporada no Real Madrid

Zagueiro do Arsenal já 
foi convocado quatro 

vezes por Tite

D
ivulgação

Divulgação
Divulgação

Divulgação

De saída do Liverpool, Mané já definiu seu novo clube

Vinicius Jr. usa relógio 
de ouro e diamantes 

de R$ 742 mil

Gabriel 
Magalhães 
vive expectativa 
por estreia 
na Seleção

O jogador Vinicius Jr, 
que marcou o gol da vitó-
ria do Real Madrid na final 
da Champions League, está 
mesmo podendo. O atleta 
chegou ao jogo, no último 
sábado, usando um relógio 
de ouro branco 18kt com dia-
mantes brancos.

O modelo é um Gagà 
Milano Quirky Tourbillon que 
custa R$ 742 mil, segundo o 

site especiali-
zado Watcha Dreamers BR. 

Aos 21 anos, o ex-jogador 
do Flamengo recebe atual-
mente 3,2 milhões de euros 
(R$ 17 milhões) por tempo-
rada no Real Madrid, clube 
de futebol da Espanha.

O craque está no país 
para o amistoso da 

próxima quinta-feira

Após perder a final da 
Champions League para 
o Real Madrid, no sábado 
(28), o atacante senega-
lês Sadio Mané pode estar 
de saída do Liverpool. De 
acordo com o jornal espanhol 
“As”, o atleta deve vestir a 
camisa do Bayern de Munich 
na próxima temporada.

Ao final da partida, o 
senegalês adotou um tom de 
despedida em publicação nas 
redes sociais. “Quero agrade-
cer à torcida por tudo e tam-
bém ao treinador. Eu desejo 

o melhor do mundo a esta 
equipe.”, disse ele.

A equipe alemã deve 
desembolsar cerca de 30 
milhões de euros (cerca de 

R$150 milhões na cotação 
atual) para tirar o atacante 
do Liverpool. Mané, que tem 
contrato válido com o clube 
inglês até 2023, viria para 
substituir o polonês Robert 
Lewandowski, que já deixou 
claro que não ficará no clube 
para a próxima temporada.

Revelado pelo Metz, da 
França, em 2011, Mané foi 
comprado pelo Red Bull Sal-
zburg logo no ano seguinte. 
Após virar um dos princi-
pais nomes do clube austrí-
aco, conhecido pela produção 

de jovens talentos, o senega-
lês foi para o Southampton, 
em 2014.

Lá, tornou-se um dos des-
taques da Premier League, 
cravando uma transferên-
cia para os Reds, onde con-
quistou uma Copa da Liga 
Inglesa (2021-22), uma Copa 
da Inglaterra (2021-22), um 
Campeonato Inglês (2019-
20), uma Supercopa da Uefa 
(2019), uma Liga dos Cam-
peões da Europa (2018-19) 
e um Mundial de Clubes 
(2019).
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F
red, ex-zagueiro do Flamen-
go e do Botafogo, morreu 
neste domingo (29), aos 73 
anos. Frederico Rodrigues 

de Oliveira era irmão do consagra-
do Paulo Cezar Caju, ídolo do Fogão.

No clube da Gávea, segundo o 

Almanaque do Flamengo de Roberto 
Assaf e Clóvis Martins, fez 108 jogos 
entre 1970 e 1975 com 52 vitórias, 
33 empates e 23 derrotas. Foi cam-
peão carioca em 1972 e 1974.

Fred, que era fi lho de Marinho Oli-
veira, famoso zagueiro do Flamengo e 

Botafogo nas décadas de 1940 e 1950, 
também defendeu a seleção olímpica 
do Brasil. Segundo o livro “Seleção 
Brasileira - 90 Anos”, de Antônio 
Carlos Napoleão e Roberto Assaf, 
fez 13 jogos com a camisa amarela, 
com cinco vitórias, cinco empates e 

três derrotas. Integrou o grupo que 
esteve nos Jogos Olímpicos de 1972, 
em Munique.

O ex-zagueiro atuou também, na 
carreira, pelo Volta Redonda e equi-
pes do Peru, Colômbia, Honduras e 
Portugal.

O próximo desafi o dos cariocas será nesta quinta-feira, contra o Grêmio, em São Januário

Divulgação

Rafael Ribeiro/Vasco
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Fred, que era fi lho 
de Marinho Oliveira, 
famoso zagueiro do 
Flamengo e Botafogo 
nas décadas de 1940 
e 1950, também 
defendeu a seleção 
olímpica do Brasil.
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Mesmo com a derrota por 1 a 0 para o Coritiba, no 
último domingo (29), o Botafogo deve contar com o Está-
dio Nilton Santos lotado na próxima rodada do Brasilei-
rão, contra o Goiás, no dia 6/6 (segunda-feira). Mais de 
25 mil entradas foram garantidas em sistema de check-
-in e três setores já estão esgotados.

Para a partida diante do Esmeraldino, a diretoria alvi-
negra fez uma ação para turbinar o programa de sócios-
-torcedores. Qualquer associado ao ‘Camisa 7’, indepen-
dente do plano cadastrado, tem direito a entrada de graça 
com um acompanhante.

Com a carga total de 39.999 ingressos, os setores 
Leste Inferior, Leste Superior e Oeste Inferior encon-
tram-se esgotados.
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O Vasco vive bom momento 
na Série B. Os cruzmaltinos 
assumiram a vice-liderança 
após a vitória sobre o Brus-
que. O próximo desafi o dos 
cariocas será nesta quinta-feira, 
contra o Grêmio, em São Janu-

ário. O Vasco tenta ampliar a 
sequência de vitórias em casa 
na Série B.

Os cruzmaltinos sabem que 
novamente terão o apoio da 
torcida. Isso porque o clube 
informou que todos os 21 mil 

ingressos para a partida foram 
vendidos.

Jogadores e comissão téc-
nica têm afi rmado que o apoio 
dos vascaínos em São Janu-
ário vem sendo fundamen-
tal na campanha do Vasco na 

segunda divisão. O Vasco está 
com 17 pontos, cinco atrás do 
líder Cruzeiro. Os cruzmaltinos 
buscam a quinta vitória seguida 
em São Januário para se conso-
lidar no G-4 e passar a sonhar 
pela liderança da Série B.

O Flamengo lançou a pri-
meira unidade da Escola de 
Esportes com foco em moda-
lidades olímpicas, em Campos 
dos Afonsos, no Clube dos Sar-
gentos, no Rio de Janeiro. A fi m 
de manter o empenho na for-
mação de atletas e cidadãos, a 
franquia contemplará o vôlei 
neste primeiro momento, mas 
pretende oferecer aulas de bas-
quete e natação, tradicionais 
e multicampeões no Rubro-
-Negro. A informação é do site 
ofi cial do Flamengo.

“Além de todo um lado 
esportivo e social do projeto 
, ele será também uma nova 
e importante fonte de receita 

para os nossos esportes olím-
picos O Flamengo tem uma 
enorme tradição de servir às 
seleções brasileiras de diversos 
esportes olímpicos em todas 
as modalidades que disputa-
mos . São nomes que fi zeram 
e fazem parte da história bra-
sileira nas Olimpíadas, com 
como Rebeca Andrade e Isa-
quias Queiroz, para citar os 
casos mais recentes. Honrando 
nossa posição de clube forma-
dor e campeão, vamos difun-
dir a marca dos esportes olím-
picos do Flamengo pelo Brasil 
afora”, disse Gustavo Oliveira, 
vice-presidente de Comunica-
ção e Marketing do clube.
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